



Bilan de la journée pédagogique à Oradour

publié le 13/06/2016

Classes de 3ème

Tous les élèves de 3ème du collège Jean Vilar ont donc découvert pendant une journée le site d'Oradour-Sur-Glane, dans le cadre du programme d'Histoire et d'Education Morale et Civique. Quand Histoire rime avec Devoir de Mémoire...

Document joint

 [dscf9860](#) (PDF de 11.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.